



## SALAMANCA

### BECADA PARA INVESTIGAR SOBRE MEDICINA DEL CÁNCER DE PÁNCREAS

La investigadora del Instituto Biosanitario de Salamanca (Ibsal) Laura Gutiérrez recibió ayer la beca 'Stop Fuga de Cerebros', iniciativa de Roche España para la retención del talento, para continuar con sus trabajos en la aplicación de la medicina personalizada al cáncer de páncreas. Gutiérrez es doctora en Biomedicina y trabaja en el Servicio de Citometría de la Usal y en el Ibsal, donde investiga sobre la medicina de precisión aplicada al tratamiento del adenocarcinoma ductal de páncreas. La investigadora recibió su beca de manos del consejero de Sanidad en funciones, Antonio María Sáez Aguado / E. PRESS.